



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Radio  
Fórmula.mx

14/10/2022

LEGISLATIVO

## Entrevista / Ildefonso Guajardo (Diputado-PRI).-

“Es muy lamentable que a Luz María de la Mora, subsecretaria de Comercio Exterior, siendo una funcionaria que ha tenido más de 25 años de experiencia en el sector externo, le hayan pedido la renuncia. Resulta perturbador, primero, con quién la van a sustituir, espero que sea alguien con trayectoria en temas de comercio internacional; en segundo lugar, en estas cosas, como tienes que ver con muchos países, la gente va adquiriendo prestigio y posicionamiento. Cambiar de la noche a la mañana el frente negociador de México desconcierta a nuestros socios comerciales”.

<https://drive.google.com/file/d/1Sfx3v7ieVncGGxYZZjGD1tjvOztjKGHb/view>